



SENADO

SENADO
XIV LEGISLATURA
REGISTRO GENERAL

ENTRADA 126284

17/12/2021 14:51

Expediente:
684/050079

PREGUNTA ESCRITA

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

AUTOR: CUEVAS CORTÉS, FÉLIX DE LAS (GPP)

D. FÉLIX DE LAS CUEVAS CORTÉS, Senador electo por Cantabria, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta escrita:

En el momento actual, el acceso a la playa de los Peligros de Santander desde la calle Reina Victoria se encuentra en un estado lamentable, fruto del temporal del pasado invierno, y pendiente de reparación desde el pasado mes de enero. A este respecto, procede señalar que aunque el consistorio santanderino ha solicitado la reparación de dicha rampa a Demarcación de Costas, desde el Gobierno central se ha rechazado atender dicha petición alegando que no se trata de una intervención de su competencia. En este sentido, se pregunta:

- (1.) ¿Podría aclarar el Gobierno de España los motivos que para no proceder a la reparación del acceso a la playa de Los Peligros de Santander?
- (2.) ¿Qué argumentos esgrime el Gobierno para considerar que no se trata de una actuación de su competencia a pesar de tratarse de una intervención que excede objetivamente de los trabajos de conservación que corresponderían al Ayuntamiento de Santander?

Firmado electrónicamente por:

FÉLIX DE LAS CUEVAS CORTÉS

Fecha Reg: 17/12/2021 14:51 Ref.Electrónica: 136156 -